
 

栃木放送平成 28 年度第 4 回 7 月期定例番組審議会議事録 

 

1.開催の日時 平成 28 年 7 月 14 日（木）午前 11 時 

 

2.開催の場所 栃木放送本社会議室 

 

3.委員の出席 委員総数 9 名 

         出席委員 6 名 

             欠席委員 3 名 

 

出席委員名       委 員 長          増 田 仲 夫 

            委  員          太 田 照 男 

            委  員          高 橋 幸 裕 

            委  員          鈴 木 俊 男 

            委  員          大 島 幸 雄 

            委  員          河 又 弘 子 

            委  員          荒 川 政 利 

            委  員          平 野 博 章              

 

局側出席者氏名     代表取締役社長       竹 澤 一 夫 

            報道制作局長        高 瀬 一 也 

            報道制作局編成部      藤 田 優 花                       

 

4 議  題 

（１）「チャラのＯＨ！マイ アニメ」について 

 

（２）その他 

 

5 議事内容 

 （１）「チャラのＯＨ！マイ アニメ」について 

     試聴番組：7月 2日に放送した番組を予め試聴           

         

      議題説明：報道制作部 藤田が番組の概要について説明。 

次に審議に入る。 

      

各委員からは、 



○うるさい感じがしたが、年寄向けのテンポでなくて、よかった。 

 頭のいいパーソナリティだと思った。 

○聴いていて楽しかった。参加リスナーの話をうまく引き出し、参

加者の反応もよく、素晴らしかった。聴いていてわかりやすいし、

パーソナリティの顔を見てみたいと思った。放送時間帯もいい。 

○アニメだけの話題だけでなく、飽きさせない。参加者の反応も明

るくていい。 

○関心のないジャンルの番組だったので、最初はつらかったが、聴 

いているうちに慣れた。岩手、岡山など全国各地から来る投稿に 

驚いた。キャラクターが出ていて、ノリがいい。参加者とのやり 

取りも楽しく、毎週聴いている人にはたまらないのではないか。 

○アニメのパワーは侮れない。タイトルもいいし、こういう番組を 

局の宝として発信し続けてほしい。 

○初めて聴いてびっくりした。アットホームな感じなので、全く知 

らない人は入っていけるのかと思う。番組タイトルの割にはアニ 

メの情報が少ない感じがした。内輪の話が多いような気がした。 

○この番組のようなリスナー参加型の番組や公開録音を多くして局 

の存在感を拡げるといい。新しい人が気軽に参加できるような雰 

囲気づくりが必要だと思う。 

○最初は聴きづらいと思ったが、パーソナリティの声がいいし、聴 

きやすい。若い人たちの相槌もいい。珍しいいい番組だと思った。 

○万人受けする番組ではないと思うが、一定のコアなファンはいる。 

サークル的なノリで心地よく感じたが、仲間内だけの話にならな 

いようにしてほしい。他局に売り込みを考えてもいい。 

     ○リスナーも放送作家と考えて、リスナーからの企画を取り入れる 

と時代に即した番組になるのではないか。 

 などの意見が出された。 

当社としてはこれらの意見を参考に今後の番組作りに取り組んで

いきたい旨を説明した。 

（２）その他 

   平成 28 年度第 5 回 9 月期の審議会を 9 月 1 日（木）に開くことを決 

め、閉会した。 

 

6 審議内容 

  上記の通りであり、特に審議決定し、答申すべきものはなかった。 

 


